

Zwei Schweizer erstmals auf den ersten Plätzen der Springreiter-Weltrangliste

Geschrieben von: DL

Donnerstag, 05. September 2019 um 13:48

Lausanne. Die nationale Föderation der Schweiz jubelt: Erstmals in der Geschichte der Springreiter-Weltrangliste stehen zwei Eidgenossen auf den ersten beiden Plätzen, hinter den seit Anfang des Jahres führenden Steve Guerdat rückte Europameister Martin Fuchs auf die zweite Position. Dritter blieb der deutsche Team-Vizeeuropameister Daniel Deußner (Reijmenam).

[Die neue Weltrangliste Springen](#)